

« CHOC DES SAVOIRS »

ECOLE EN DANGER

Le principe :

Trier les élèves par niveaux à l'entrée du collège en français et en mathématiques : les « faibles », les « moyens », les « très bons »

Conséquences sur les élèves :

Pression, concurrence, stigmatisation, moqueries, dévalorisation, harcèlement, discrimination, mal-être, perte d'estime de soi.

NOUS REFUSONS DE TRIER
VOS ENFANTS !
NOS ELEVES !

**Et cela s'ajoute au manque de moyens, aux
fermetures de classe, aux non-
remplacements, aux classes surchargées...**



JOURNÉE D'ACTION

COLLÈGE MORT

AU COLLÈGE LES PROVINCES

JEUDI 18 AVRIL

APPEL À RASSEMBLEMENT

EN SOUTIEN À PARTIR DE

16H30

**à l'appel des personnels de l'éducation, des
parents d'élèves et de l'intersyndicale**

